

## **Syndicat de Mohammedia : la meilleure défense, c'est l'attaque...**

Compte Test - 2012-09-14 18:46:00 - Vu sur pharmacie.ma

Sur invitation de leur syndicat, les pharmaciens de Mohammedia ont assisté à une assemblée générale le jeudi 13 septembre 2012.

Cette AG a eu comme ordre du jour, l'impact de la Politique Pharmaceutique Nationale sur la viabilité des officines et la problématique posée par une société installée à Casablanca qui pratique la livraison à domicile des médicaments.

M. Hicham Fassih, président du syndicat des pharmaciens de Mohammedia, a commencé cette AG en faisant une présentation exhaustive de l'évolution du dossier du prix du médicament. Cette présentation qui a suscité l'intérêt des pharmaciens présents, a été à l'origine d'un débat qui a mis en exergue les craintes des pharmaciens de voir s'amenuiser leur maigre revenu. Ces derniers ont réaffirmé leur volonté et leur détermination à entamer toute action revendicative pour préserver la viabilité de leurs officines.

Le deuxième point à l'ordre du jour inquiète particulièrement les pharmaciens d'officine. En effet, du jour au lendemain, les officinaux risquent de voir partir en fumée une grosse part de leur chiffre d'affaires. Cette société qui a commencé à délivrer les médicaments à domicile et dont le propriétaire est actuellement en prison, risque de constituer un précédent qui pourrait désorganiser la dispensation du médicament au Maroc et constituer un réel danger pour la santé du citoyen. C'est pour cette raison que les pharmaciens présents ont voté à l'unanimité la proposition des membres du bureau d'attaquer cette société en justice, d'autant plus que celle-ci continue son activité, en faisant fi des lois en vigueur au Maroc.